



TOMA DE POSESIÓN DE DOS NUEVOS AGENTES DE LA POLICÍA LOCAL DE ARROYO

3 de abril de 2023.- El alcalde de Arroyo de la Encomienda, Sarbelio Fernández, ha asistido a la toma de posesión de dos nuevos agentes de la Policía Local.

Tal y como había comprometido el Equipo de Gobierno al inicio de este mandato, la plantilla de la policía local ha aumentado desde 2019 de 15 a 20 efectivos.

Recientemente, el alcalde anunció la intención de ampliar hasta los policías la plantilla del cuerpo. Con el objeto de hacer efectiva esta propuesta, los Presupuestos Municipales para 2023 prevén la dotación económica necesaria para cubrir una plaza más de oficial (pasarían de 2 a 3) y otras cuatro de agente.

